

2 Politique

Activités du VPR/Gabon-Banque mondiale

Alice Ouédraogo hôte de Pierre-Claver Maganga Moussavou

LLIM

Libreville/Gabon

LE vice-président de la République (VPR), Pierre-Claver Maganga Moussavou, a reçu, jeudi, à son cabinet, la représentante de la Banque mondiale au Gabon, Alice Ouédraogo. Partie faire ses civilités à son hôte gabonais, elle a profité de cette occasion pour présenter plusieurs projets de cette institution financière internationale dans notre pays. Lesquels concernent plusieurs secteurs dont le pétrole, les technologies de l'informa-

tion et de la communication (Tic), avec installation de la fibre optique qui passera par le Congo jusqu'en Guinée équatoriale, la santé avec le développement d'une plate-forme médicale, l'environnement avec deux projets... Réagissant à la déclinaison des différents projets, le vice-président de la République a reconnu que cette assistance est un appui considérable de la Banque mondiale. Il a par ailleurs annoncé à son hôte qu'il est en train de construire un institut en agronomie pour accompagner les investissements d'Olam Moutassou afin que les

jeunes gabonais profitent de l'installation de cette Société pour se former, et un centre commercial à la disposition des travailleurs de Mouila pour leurs achats. Mais également deux projets en infrastructures, à savoir : la construction des universités et des résidences universitaires en province pour permettre de sédentariser et fixer les populations. "C'est un moyen d'encourager les populations à investir dans la terre", a-t-il expliqué. Il a exhorté la représentante de la Banque mondiale à investir dans les besoins présents des populations, dans tous les sec-



Photo : Roméo Mouniemo

Le VPR échangeant avec la représentante de la banque mondiale au Gabon.

teurs pour voir ce qui peut être réalisable pour sédentariser ces dernières et aider le Gabon à sortir de cette crise.

1er siège du 5e arrondissement de Libreville

L'US abat ses cartes



Photo : Chris Oyame

Plusieurs habitants du 5e arrondissement ont répondu à l'appel.



Photo : Chris Oyame

Le président de l'US, M. Moukagni-Iwangou, installant le président de la cellule Plein-Ciel Bissegue.

C.O

Libreville/Gabon

Le président exécutif de l'Union et Solidarité (US), Jean de Dieu Moukagni Iwangou, a invité ses troupes à se mettre résolument au travail, tout en présentant leur candidat au

scrutin législatif à venir.

APRÈS Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié, le président exécutif de l'Union et Solidarité (US), Jean de Dieu Moukagni Iwangou, est allé, récemment, à la rencontre des populations du 1er siège du 5e arrondissement de la commune de Libreville. Là-bas, il a procédé à l'instal-

lation des présidents des structures de base des quartiers Plein-ciel, Bissegue, Gabon-Store, et Plein-ciel Lac. Occasion pour lui de présenter Joël Mapangou, militant de l'US, appelé à défendre les couleurs de cette formation politique aux prochaines élections législatives. À entendre M. Moukagni Iwangou, "autodidacte, Joël

Mapangou est un homme neuf et engagé bénévolement en politique. Ses chances d'emporter ce siège sont donc intactes". Poursuivant son propos, il a proposé un moyen de sécuriser davantage les résultats des échéances électorales à venir, en mettant en avant "le procès-verbal vidéo". Un élément très fiable selon lui.

"Conçue par un militant de mon écurie politique, cette innovation complémentaire à la biométrie n'aura aucune incidence financière sur le coût global de l'existant", a-t-il lâché. Enfin, le président exécutif de l'US a exhorté les uns et les autres à se "mettre résolument au travail en allant vulgariser les idéaux de l'US, formation

politique de l'opposition ancêtre dans le socialisme". Tout en appelant ses troupes à se mettre en ordre de bataille, en vue d'envoyer leurs candidats au palais Léon-Mba pour défendre leurs idées. A noter que l'US fait partie des formations politiques qui affronteront pour la première fois les élections politiques dans notre pays.

Commune d'Akanda/2e siège

Opération de charme de Ntoutoume Ayi

C.O

Akanda/Gabon

LE secrétaire de l'Union nationale (UN) en charge des Finances, Jean Gaspard Ntoutoume Ayi, poursuit son opération de charme dans le 2e siège de la Commune d'Akanda. Circonscription dans laquelle il entend se présenter aux Législatives à venir. Accompagné des autres hiérarches de son parti politique et de certains leaders de l'opposition, dont le président du Rassemblement Héritage et Modernité (RHM), Alexandre Barro Chambrier, il a rencontré, dernièrement, les habitants du quartier Avorbam, avec lesquels il a échangé. Cette rencontre, à l'image des précédentes, se



Photo : Chris Oyame

Vue des personnalités politiques présentes.

voulait être une interaction chaleureuse entre lui et les populations. Jean Gaspard Ntoutoume Ayi est revenu sur la situation socio-économique de notre pays. "Notre Gabon se

porte mal comme jamais il ne l'a été", a-t-il dit. Avant d'ajouter que les élections sont aussi la solution au chaos dans lequel notre pays est plongé. "L'UN, le parti auquel j'appartiens, et

certaines autres formations de la Coalition pour la nouvelle République (CNR) ont décidé de choisir la voix des urnes. La démocratie étant le moyen vers lequel nous devons absolument conver-



Photo : Chris Oyame

Jean-Gaspard Ntoutoume Ayi, lors de son intervention.

ger", a-t-il avancé. D'autant que, poursuivra-t-il, "si le peuple veut sortir de la pénombre dans laquelle notre pays s'enfoncé, il faut aller aux élections". Abordant la question des

fonctionnaires mis sur bons de caisse, M. Ntoutoume Ayi a expliqué que cette mesure n'était qu'un "prétexte fallacieux pour justifier l'injustifiable".